
 

 
 

D1 de district – US Pradet 

Lionel Quemener : « Ne pas s'enflammer » 

Le coach de l'US Pradet, leader surprise de D1 de district, est bien sûr satisfait des siens mais refuse de 
s'enflammer car la saison est encore longue. Le maintien reste le seul et unique objectif... 

Encore un festival offensif à St-Cyr ?  

Oui car gagner 5-1 à l'extérieur est extrêmement rare. J'apprécie le fait qu'il y ait 5 buteurs différents : Mondino, 
Botella, Savourat, Alioui, Russo. Cela prouve que le danger vient de partout. L'AS St-Cyr nous a imposé un défi 
physique que nous avons relevé. Mon équipe a du caractère. C'est bon signe... 

Peut-elle ambitionner autre chose que le maintien ?  

Il faut rester lucide. Nous sommes promus en D1 de district donc l'objectif c'est le maintien. Rien d'autre. La 
saison est longue. Je n'oublie pas qu'il y a 2 ans l'année où nous descendons à la dernière minute de la dernière 
journée nous avions réussi un beau départ. Tout peut aller très vite.  

Les points pris ne sont plus à prendre ?  

C'est certain et c'est bon pour la confiance car le groupe est jeune même si j'ai des cadres comme Paganelli, Fogu 
ou Mondino qui possèdent l'expérience des niveaux supérieurs. Le gros changement par rapport à il y a 2 ans 
c'est que j'ai un effectif dense. Il y a des choix compliqués à faire pour chaque week end. C'est un bon problème 
pour un coach. Je préfère ça plutôt que de courir après les joueurs...   

 
 


